

Source name	Jeudi 12 août 2021
Le Canada Français	Le Canada Français
Source type	• p. A37
Press • Newspapers	• 450 words
Periodicity	
Weekly	
Geographical coverage	
Local	
Origin	
Saint-Jean-sur-Richelieu, Quebec, Canada	



Le Week-end pour combattre le cancer arrive à grands pas

RICHARD HAMEL
rhamel@canadafrancais.com

La région se prépare à accueillir le Week-end pour combattre le cancer, un événement organisé par la Fondation de l'Hôpital général juif de Montréal. Cette activité de financement aura lieu les 21 et 22 août.

Pour la première journée, les organisateurs proposent quatre parcours aux cyclistes. Les départs se feront dès 8 heures de l'aréna Marcel-Larocque, dans le secteur Iberville.

Les cyclistes pourront parcourir des distances de 60, 80, 97 ou 156 km. Pour le plus long trajet, ils passeront par Mont-Saint-Grégoire, Saint-Damase, Saint-Césaire, Farnham, Notre-Dame-deStanbridge et Venise-en-Québec, où une halte-dîner est prévue.

Ils reprendront la route en direction de Saint-Georges-deClarenceville, puis Sainte-Anne-de-Sabrevois avant de revenir au point de départ.

MARCHE

Le lendemain, 22 août, le

Week-end pour combattre le cancer invite les gens à une marche dans les rues

de Venise-en-Québec.

Les marcheurs pourront s'inscrire à l'un ou l'autre des parcours de 10, 15 et 20 km autour de la baie. Les départs se feront du parc Jameson.

BELLE CAUSE

Déjà, quelque 700 inscriptions sont parvenues aux organisateurs, indique la Fondation. Une cinquantaine de participants sont inscrits aux deux activités, dont le Johannais, Derek Thériault. Celui qui compte plusieurs participations à des compétitions de triathlon et qui a complété le prestigieux Ironman d'Hawaii en 2010, pédalera une centaine de kilomètres à vélo le samedi avant de marcher 10 kilomètres le lendemain.

« Je me tiens en forme, mais je suis à ma retraite pour ce qui est des compétitions. J'en n'ai pas fait depuis une dizaine d'années. Je fais plutôt des randonnées », raconte-t-il.

Derek Thériault sera parmi la vingtaine d'employés de l'entreprise Paladin Labs de Montréal à prendre part à l'événement. « Mon employeur est un parte-

r.

naire corporatif de la Fondation. C'est une cause qui me tient à cœur. On est tous affectés de près ou de loin par le cancer. »

Derek Thériault a recueilli plus de 2000 \$ qu'il remettra à la Fondation de l'Hôpital général juif de Montréal.

INSCRIPTION

La période d'inscription est toujours en cours. Les personnes désireuses de participer à l'événement peuvent s'inscrire et obtenir toute l'information en consultant le site www.jghfoundation.org/fr/leweekend/.

La Fondation de l'Hôpital général juif de Montréal versera les profits de l'événement au Centre du cancer Segal, afin de poursuivre sa mission d'offrir des soins aux personnes atteintes d'un cancer et soutenir des programmes de recherches en oncologie.

r.

(Photo gracieuseté)

r.

(

Illustration(s) :

(

Le Johannais Derek Thériault prendra part à la randonnée en vélo et à la marche dans le cadre du Week-end pour combattre le cancer.

.

(